



## **Lions Club Hohenzollern-Hechingen Spende für blinde Kinder**

**Mit einer Spende in Höhe von 5.000 Euro unterstützt der Lions Club eine Schule für blinde Mädchen und Jungen in Burkina Faso.**

Burkina Faso in West-Afrika ist seine Heimat. Passam Tiendrebeogo kommt aus einem der ärmsten und am wenigsten entwickelten Staaten der Welt. Der in Deutschland lebende Ingenieur ist der Ansprechpartner eines Hilfsfonds, der Mangos aus Burkina Faso importiert und in Deutschland verkauft.

Mit dem Erlös werden in seinem Heimatland Schulen gebaut. Denn um dort Wohlstand zu schaffen, braucht es Bildung und Ausbildung. Freudig nahmen Passam Tiendrebeogo und Ilona Schuster eine Spende von 5.000 Euro des Lionsclubs Hechingen-Hohenzollern entgegen.

Das Geld wird für eine Schule verwendet, in der blinde Kinder unterrichtet werden. Ein Lehrer, der selbst blind ist, hat 20 blinde Schüler um sich versammelt, die in der afrikanischen Gesellschaft sonst keine Unterstützung erfahren würden.

Ein Jahr lang haben Hechinger Lions-Freunde Mangos aus Burkina Faso und die Club-Edition zweier badischer Weine bei verschiedenen Aktionen verkauft, unter anderem auch beim Hechinger "Lichterglanz".

Präsident Bernd Merkel überreichte die großzügige Spende gemeinsam mit weiteren Lionsfreunden Dr. Peter Buckenmaier, Ferdinand Krifka und Karl-Heinz Rauch.